

PENGARUH LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA BANK BUMN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

by GENOVEVA MULIA

Submission date: 25-Apr-2021 05:49AM (UTC-0500)

Submission ID: 1516329214

File name: GENOVEVA_MULIA_-_Genoveva_Mulia.docx (36.42K)

Word count: 1204

Character count: 8266

**PENGARUH LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI
PERUSAHAAN PADA BANK BUMN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA**

ABSTRAK

Nilai likuiditas dan profitabilitas memberikan gambaran tentang kinerja keuangan perusahaan bank BUMN sehingga mendukung peningkatan nilai perusahaan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia secara pasial dan simultan. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif. Penentuan sampel penelitian ini menggunakan metode *total sampling* sehingga didapatkan sampel penelitian sebanyak 4 bank BUMN yang *Go Public* di Bursa Efek Indonesia. Data penelitian ini menggunakan laporan keuangan perusahaan perbankan periode 2014– 2019. Metode analisa data yang digunakan yaitu regresi linear berganda. Hasil penelitian membuktikan bahwa likuiditas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada bank BUMN dengan nilai $t_{hitung}=3,350$ dan profitabilitas berpengaruh signifikan dan dominan terhadap nilai perusahaan pada bank BUMN dengan nilai $t_{hitung}=3,490$, sedangkan secara bersama-sama/ gabungan likuiditas dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan nilai F_{hitung} (21,260) atau sebesar 66,9%. Perusahaan bank BUMN perlu menjaga likuiditas dan profitabilitas agar tetap tinggi sehingga mampu meningkatkan nilai perusahaan.

Kata Kunci: Bank, Nilai Perusahaan, Likuiditas, Profitabilitas

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Berdasarkan dengan perkembangan di saat ini tingkat persaingan bisnis serta usaha dapat dikatakan sangat ketat dalam persaingannya, lebih spesifiknya pada BUMN atau sering dikenal dengan nama badan usaha milik negara harus memperhatikan nilai perusahaan. Secara umum angka yang dimiliki setiap industri dapat dikatakan sebagai salah satu suport terhadap penanam saham dalam kesuksesan suatu industri yang mana tidak terlepas dari nilai saham. Pada dasarnya harga saham yang melonjak jauh akan dapat mendorong kembali pada harga saham. Nilai yang dimiliki oleh pihak perusahaan juga dapat dikatakan sebagai suatu hal mencerminkan besarnya aset dimiliki pihak industri. Tingkat maksimal yang ada pada sebuah perusahaan yang dapat dikatakan sudah makmur akan secara tidak langsung akan mendorong pula perusahaan akan berkembang yang mana akan dimiliki oleh investor (Pertiwi, 2016). Menciptakan nilai perusahaan yang tinggi merupakan salah satu tujuan perusahaan dengan mengoptimalkan harga saham (Widyanti, 2014).

Nilai perusahaan sangat berpengaruh terhadap keuntungan yang diterima oleh perusahaan juga oleh para pemegang saham. Industri akan melakukan persaingan untuk membuat sebuah macam strategi serta inovasi usaha untuk dapat meningkatkan nilai pada industri supaya dapat memiliki suntikan anggaran dari

pihak investor. Jika suatu perusahaan memiliki nilai yang kurang stabil maka dianggap oleh para investor perusahaan tersebut mengalami penurunan (Prastutidansudiyarta, 2016) menyatakan bahwa salah satu faktor yang menyebabkan terjadinya kehilangan kepercayaan yang ada pada sebuah perusahaan oleh para pemegang saham. Tingkat maksimal yang nilai yang dimiliki oleh pihak perusahaan, maka secara tidak langsung semakin membaik pula nilai uang ada pada sebuah perusahaan dengan tinggijugakeuntungan yang diterima pemilik perusahaan (Wiagustini, 2010).

Pihak pemegang saham melakukan salah satu cara untuk dapat mengukur keefektifan pada sebuah perusahaan dengan menggunakan salah satu metode ialah (PVB) atau sering dikenal dengan nama *prive to book* menurut Brigandan Noviani (2016) (PVB) atau sering dikenal dengan nama *prive to book value* dapat digunakan dengan cara untuk dapat melihat nilai sebuah perusahaan yang mana akan diberikan kepada pasar keuangan kepada manajemen dan organisasi perusahaan sebagai sebuah perusahaan yang terus tumbuh. Maksud dengan nilai buku pada saham yaitu salah satu nilai yang dimiliki oleh pihak perusahaan tercermin dengan nilai kekayaan bersih ekonomis yang dimilikinya (Halimdan Azzisah, 2015). (PVB) atau sering dikenal dengan nama *prive to book value* ini dapat dikatakan bagaimana sebuah perusahaan bisa melakukan sebuah nilai pada perusahaan yang terjangkau dengan jumlah biaya yang diinvestasi, sehingga nilai *prive to book value* semakin tinggi dan para pemegang saham bisa menilai seberapa jauh sebuah perusahaan berhasil dalam *prive to book value*. Ada

beberapa faktor dalam memastikan nilai pada sebuah perusahaan diantaranya ratio likuiditas serta ratio profitabilitas.

Terdapat beberapa hal yang sering mempengaruhi nilai perusahaan diantaranya : ratio likuiditas atau sering dikenal dengan nama *loan to deposit ratio*. Ratio likuiditas dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan perusahaan yang mana mampu melakukan proses pembayaran hutang dalam kurung waktu yang cepat. Menurut Agustinadan Wijaya (2013) menyatakan ratio likuiditas atau sering dikenal dengan nama *loan to deposit ratio* dikatakan baik memiliki kesempatan bertumbuh cenderung maksimal. Semakin tinggi tingkat likuiditas sehingga dengan secara langsung tingkat kepercayaan pada pihak kreditur pun dapat memberikan anggaran dengan tujuan untuk dapat memaksimalkan nilai pada perusahaan yang dilihat secara langsung oleh pihak investor serta kreditur.

Profitabilitas juga dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dengan cara melakukan proses penjualan dari investasi perusahaan (Parasetyoroni, (2013). Menyatakan bahwa sebuah ratio dapat digunakan untuk mampu mengukur tingkat kemampuan sebuah perusahaan dalam menghasilkan keuntungan serta total aset yang ada. Semakin melonjak keuntungan yang ada pada sebuah perusahaan maka secara langsung tingkat kemampuan perusahaan dalam membayar deviden pun semakin maksimal, serta dapat melakukan daya tarik para pemegang saham untuk dapat melakukan penanaman modal pada perusahaan tersebut.

Menurut (Suffah dan Ridwan, 2016) rasio ini digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dengan total aset yang dimiliki. Semakin tinggi laba yang di peroleh suatu perusahaan maka kemampuan perusahaan untuk membayar deviden juga semakin tinggi, dan dapat menarik minat para investor untuk melakukan penanaman modalnya pada perusahaan sehingga nilai perusahaan semakin meningkat.

Likuiditas dan profitabilitas mempunyai peran sangat penting dalam Bank BUMN, Dimana para investor bisa melakukan penanaman modalnya dalam Bank BUMN dengan melihat Likuiditas dan profitabilitas serta dengan nilai perusahaannya. Para investor bisa melakukan investasi dalam Bank BUMN apabila likuiditas dan profitabilitas serta nilai perusahaannya sangat bagus. Karena likuiditas dalam Bank BUMN mampu menggambarkan kemampuan bank dalam membayar hutangnya dalam jangka pendek sedangkan profitabilitas dalam Bank BUMN itu kemampuan bank dalam menghasilkan laba, serta nilai perusahaan itu menggambarkan keuntungan yang diterima oleh bank maupun para pemegang saham. Jadi jika likuiditas dan profitabilitas serta nilai perusahaan bank baik, maka banyak investor yang mau menanamkan modalnya dalam bank. Pada riset ini yang akan menjadi obyek yang diteliti ialah pada lembaga keuangan dalam hal ini PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, PT. Bank Negara Indonesia. PT Bank Mandiri Tbk serta Bank Tabungan Negara Tbk, sebagai sumber-sumber informasi dari penelitian ini.

1.2 Rumusan Masalah

Sebagai mana telah diuraikan pada penjelasan latar belakang tersebut, sehingga pada rumusan masalah yang ada dapat dilihat antara lain :

1. Apakah ratio likuiditas dapat berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada Bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)?
2. Apakah ratio profitabilitas dapat berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada Bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)?
3. Apakah ratio likuiditas serta ratio profitabilitas berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada Bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)?

1.3 Tujuan Penelitian

Sebagai mana telah dipaparkan pada rumusan masalah tersebut, sehingga tujuan penelitian yang akan digunakan dalam riset ini ialah :

1. Untuk dapat melihat sebuah pengaruh ratio likuiditas berpengaruh pada Bank BUMN yang terdaftar di BEI
2. Untuk dapat melihat sebuah pengaruh ratio fitabilitas berpengaruh pada Bank BUMN yang terdaftar di BEI
3. Untuk dapat melihat sebuah pengaruh ratio likuiditas serta ratio fitabilitas berpengaruh pada Bank BUMN yang terdaftar di BEI

1.4 Manfaat Penelitian

Sebagai mana telah dipaparkan pada tujuan penelitian tersebut, sehingga manfaat penelitian yang akan digunakan dalam riset ini ialah :

1. Manfaat Teoritis

Berdasarkan dengan hasil riset ini sangat diharapkan secara tidak langsung memberikan sebuah manfaat yang positif dalam ruang lingkup akademisi

2. ManfaatPraktis

- a. Bagi perusahaan : adanya riset dengan tujuan sebagai salah satu pertimbangan dalam mengambil sebuah keputusan dalam memaksimalkan nilai pada sebuah perusahaan
- b. Bagi investor : adanya riset dengan tujuan sebagai salah satu hal yang dijadikan sebuah sumber data yang mana akan membantu investor dalam mengambil keputusan pada saat melakukan penanaman modal pada sebuah perusahaan

3. Manfaat Akademis

- a. Untuk peneliti sangat membantu dalam memperluas ilmu pengetahuan serta mampu menginterpretasikan kajian ilmu yang selama ini berada di bangku perkuliahan.
- b. Untuk riset-riset yang akan datang dapat dijadikan sebagai salah satu acuan pada pengembangan ilmu bahkan dalam melakukan riset yang sejalan.

PENGARUH LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA BANK BUMN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

12%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	garuda.ristekbrin.go.id Internet Source	2%
2	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	2%
3	www.repository.trisakti.ac.id Internet Source	2%
4	es.scribd.com Internet Source	1%
5	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1%
6	Submitted to Universitas Nasional Student Paper	1%
7	jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id Internet Source	1%
8	garuda.ristekdikti.go.id Internet Source	1%

eprints.upnjatim.ac.id

9	Internet Source	1 %
10	repository.unhas.ac.id Internet Source	1 %
11	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
12	academic.dinus.ac.id Internet Source	1 %
13	id.123dok.com Internet Source	1 %
14	media.neliti.com Internet Source	1 %
15	www.slideshare.net Internet Source	1 %
16	Chairul Anam. "Study of Internal Factors and External Factors of Insurance Companies Towards Company Value (Study on Indonesia Stock Exchange)", SHS Web of Conferences, 2020 Publication	1 %
17	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	1 %
18	lovelymissa.wordpress.com Internet Source	<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On